

VORTRAG



Wieviel Seele braucht das Herz?

Zum Stand des Wissens in der Psychokardiologie

PROGRAMM

Dienstag, 13.11.2012

19.30 Uhr

Eintritt frei

Stadthaus Ulm
Münsterplatz 50
89073 Ulm

EINFÜHRUNG

Prof. Dr. Harald Gündel | Ärztlicher Direktor der Klinik für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie, Universitätsklinikum Ulm

Prof. Dr. Wolfgang Rottbauer | Ärztlicher Direktor der Klinik für Innere Medizin II, Universitätsklinikum Ulm

VORTRAG

„Wieviel Seele braucht das Herz?“

Karl-Heinz Ladwig | Klinik für Psychosomatische Medizin und Medizinische Psychologie am Klinikum rechts der Isar der Technischen Universität München, Institut für Epidemiologie (EPI-II) des Helmholtz Zentrums München, Deutsches Forschungszentrum für Gesundheit und Umwelt, Neuherberg

GEMEINSAME DISKUSSION

ENDE GEGEN 21.00 UHR

Veranstalter:

Klinik für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie
Universitätsklinikum Ulm
Albert-Einstein-Allee 23
89081 Ulm

